

Por telégrafo

(Prohibida la Reproducción)

Consejo de Ministros

Madrid 3 (3-15 t.)

El Consejo de ministros, celebrado hoy, ha sido presidido por S. M. la Reina.

El Sr. Sagasta ha pronunciado el discurso de costumbre sobre política interior y exterior.

Se ha firmado el decreto suprimiendo el impuesto transitorio sobre los trigos y harinas, y otro reformando las cartillas evaluatorias.

Después se ha celebrado el consejo, que ha sido muy breve tomándose acuerdos reservados.

Los voluntarios

Madrid 3 (7-30 n.)

Habana.—El debate sobre el desarme de los voluntarios cubanos, aspiración de los autonomistas, ha negado tales propósitos, afirmando que ni el general Blanco ni nadie han pensado en semejante resolución.

Moret indispuerto.—La «Victoria».—Woodford y Gullón.

Madrid 3 (7-15 n.)

El ministro de Ultramar, señor Moret, hallase algo indispuerto; por lo cual se ha retirado á su domicilio apenas ha terminado el consejo.

La fragata *Vitoria*, procedente de Tolón, ha fondeado en el puerto de Cartagena.

Hállase completamente lista para cualquier servicio que disponga el gobierno.

El embajador americano, mister Woodford, ha conferenciado hoy con el ministro de Estado Sr. Gullón.

Los carlistas.—El programa de los socialistas.—El papa disgustado.

Madrid 3 (10-n.)

Hoy se han reunido en la casa del Marqués de Cerralbo los diputados carlistas y personas influyentes en el partido.

Se dice que tras larga discusión se ha resuelto acudir á las luchas electorales.

Se ha publicado el manifiesto

socialista que era esperado estas días.

Firman el documento el conocido orador Pablo Iglesias, García y Quejido.

En esa proclama se recomienda á los obreros que a udan á las elecciones para que sus candidatos puedan defender en el recinto de los legisladores el ideal del proletariado.

Su programa contiene e tos extremos: protección decidida al trabajo, inmediata terminación de la guerra cubana, supresión de los derechos arancelarios sobre los trigos y sobre el consumo de los artículos de primera necesidad.

Roma.—S. S. el Papa se muestra muy disgustado por la publicación de la Pastoral del Arzobispo de Valladolid, Sr Cascajares.

Se halla dispuesto á amonestar al español lo pida.

Se han cambiado muchos telegramas entre el Vaticano y la Nunciatura de Madrid.

El «Maine».—Conferencias misteriosas.

Madrid 3 (10-10 n.)

Habana.—Las investigaciones de los buzos españoles en el caso del acorazado *Maine*, parece que confirman la creencia de que la catástrofe sufrida por el buque americano, fué casual.

El embajador de los Estados Unidos, Mr. Woodford, ha recibido á última hora de esta tarde un importantísimo tel-grama de Washington, que le ha obligado á trasladarse inmediatamente á la Presidencia para conferenciar con el señor Sagasta.

No hemos podido averiguar el contenido del telegrama, ni lo que se ha tratado en esa entrevista.

También han conferenciado con Sagasta el Sr. Gamazo y el Marqués de Comillas.

Los filipinos y Augustín

Madrid 3 (10-10 n.)

Una comisión, nombrada entre los que forman la colonia filipina en Madrid, ha visitado al general Augustín para exponerle los deseos, aspiraciones y necesidades de aquel país.

El general Augustín ha contestado que ahora lo más urgente era la consolidación de la paz.

El pan y la carne en Barcelona.—Reclutas para Cuba.—Inglesito y Roloff.

Madrid 3 (10-15 n.)

Barcelona.—Ha disminuido el precio de la carne, pero en cambio ha aumentado el del pan.

Han llegado 864 reclutas, procedentes de Murcia y Valencia, que el sábado marcharán á Cuba.

Hállase en la cárcel de esta ciudad el insurrecto Inglesito.

El cabecilla Roloff ha enviado á la Junta filibustera de Nueva York la dimisión de Jefe del Estado Mayor.

Traidores á la patria

Madrid 3 (10-20 n.)

El cabecilla Calixto García ha hecho publicar la orden día que dirige á los rebeldes, en la que les da á conocer los nombres de las cincuenta personas que constituían los Comités autonomistas en Santiago de Cuba.

A todos los llama traidores á la Patria por haberse puesto al servicio de España.

Primo de Rivera y Augustín

Madrid 3 (10-40 n.)

Mañana firmará la Reina los decretos, en virtud de los cuales se admite la dimisión del general Primo de Rivera, y se nombra, para reemplazarle, al general Augustín.

Coyo Hueso.—La Comisión informadora del *Maine* ha terminado sus trabajos.

Hoy probablemente regresará á la Habana.—**FABRA**

PALMA

Ayer á cosa de las seis de la tarde un carrito de recreo que bajaba á todo escape por la carretera de Inca, atropelló á un niño de unos 3 años de edad llamado Antonio Cardona que estaba jugando en la citada carretera y á poca distancia del lugar conocido por *Can Capas*.

Como una de las ruedas le pasó por encima de la cabeza fué conducido inmediatamente á una casa donde aquellos vecinos le prestaron los primeros auxilios.

Poco tiempo después de ocurrido el percance llegaron al lugar indicado el segundo Comandante de la guardia municipal señor Moyá acompañado del médico municipal señor Gayá aunque llegó ya tarde, puesto que por efecto de la gravedad de la herida la infeliz criatura había fallecido poco tiempo después.

El señor Juez de instrucción y el escribano señor Rosselló llegaron allí á las siete empezando seguidamente las primeras diligencias del sumario.

El causante de la desgracia no pudo ser conocido por haber salido á todo escape después de haber hecho el mal, sin embargo están practicándose activas diligencias para averiguar su paradero.

